

「ご存じですか？ 原爆の図 丸木美術館」

～丸木美術館見学と参加者交流会～

2022年7月15日（金）JGA 第一支部研修終了報告

JGA 第一支部運営委員会



7月15日（金）、JGA 第一支部研修『「ご存じですか？ 原爆の図 丸木美術館」～丸木美術館見学と参加者交流会～』が行われました。埼玉県東松山市、都幾川ほとりの緑豊かな環境に14名（JGA 正会員12名、委員2名）が集まりました。

午前中はまず、学芸員の後藤秀聖様による丸木夫妻の経歴や作品、館内の説明をして頂いたあと、美術館館内の展示を各自鑑賞。その後には感想を交えた質問に対して、再び後藤様に次々と丁寧にご回答頂きました。



見学後は敷地内の「流々庵(るるあん)」に移動。丸木ご夫妻が晩年のアトリエとしてお使いになった茶室です。連日の大雨で水かさを増す都幾川を眼下に眺め、鶯の声を聴きながら昼食。その後参加者同士で広島・長崎の原爆の伝え方、戦争のトピックの話し方など、「お知恵拝借タイム」として活発な意見交換ができました。



実際に絵を目にした後に、感じたことをお互いに話し合うことで様々な角度から丸木夫妻の作品を見ることができました。また広島に起こった出来事をどう伝えるのが良いのか、立場が異なれば意見や解釈も異なるという戦争や原爆をどうガイドとして伝えることができるのかという、非常に難しい問題を参加者の皆様の経験をもとに改めて考える良い機会となりました。

興味深いお話を頂きご協力くださった学芸員の後藤様、昼食場所をご提供くださった美術館のご厚意に参加者の方たちからも感謝の声が上がっていました。



第一支部 研修担当一同